

Ordentliche Sitzung des Fachschaftsrates

Protokoll vom 14. März 2018

Beginn: 19.13 Uhr
Ende: 22.18 Uhr
Sitzungsleitung: Jens Kalusniak
Protokollant: Kai Dawidowski

Anwesend (alter Rat):

Kai Dawidowski [KD] Jens Kalusniak [JK] Ronny Schmidt [RS] Steffen Leps [SL]
Oliver Ziegler [OZ] Arina Finke-Leps [AF]

Abwesend (alter Rat):

Tom Wegner [TW] Jonas Arndt [JA] Max Winkler [MW]

Anwesend (neuer Rat):

Tim Streicher [TS] Daniel Guhra [DG] Kai Dawidowski [KD] Jens Kalusniak [JK]
Steffen Leps [SL] Arina Finke-Leps [AF]

Abwesend (neuer Rat):

Florian Gerlinghoff [FG] Jonas Arndt [JA] Max Winkler [MW]

Gäste:

Marcus Klöppel [MK]

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung
- Von 9 ordentlichen Mitgliedern des neuen Rates sind 6 anwesend
- Der neue Rat ist damit beschlussfähig
- Von 9 ordentlichen Mitgliedern des alten Rates sind 6 anwesend
- Der alte Rat ist damit beschlussfähig

TOP 2: Ergänzungen zur und Genehmigung der Tagesordnung

- ohne Gegenrede angenommen

TOP 3: Nächster Sitzungstermin

- Doodle wird erzeugt von nächster Sitzungsleitung

TOP 4: Sitzungsleitung zur nächsten Sitzung

- [TS] übernimmt Moderation
- [AF] übernimmt Protokollierung

TOP 5: LNdC

- 21.04.2018, 14:00 Uhr - 01:00 Uhr
- Verantwortliche: [AF], [TS], [JK]
- Hauptverantwortliche bzw. die Orga sind Prof. Bastian, Frau Hofacker, Marcus Klöppel [MK]
- [MK] erwähnt Probleme mit Standort des Grills (starker Grillgeruch, LNdC wird immer größer: Location wird ggf. irgendwann anderweitig genutzt, Platz wird irgendwann nicht mehr reichen)
- [AF] erwähnt Probleme mit der rechtzeitigen Beschaffung des Grills
- [MK] schlägt Standort vor Li-Bau vor
 - Alternative wäre, dass wir Fenster und Tür immer schließen und schließbaren Behälter für fertiges Essen besorgen
- [MK] könnte uns Grill organisieren
 - Zwei Grills wären momentan personell nur schwer umzusetzen
- Verantwortliche ([AF], [TS], [JK]) beraten noch einmal einander, eine/-r geht zum Treffen der Orga
- [MK] sagt, LNdC sei keine Hochschulveranstaltung. Die Orga kümmert sich, dass sich das ändert.

TOP 6: Genehmigung von Protokollen

- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 15.11.2017
- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 29.11.2017
- Abstimmung des Protokolls der Konstituierenden Sitzung am 02.02.2018
- Alle auf nächste Sitzung verschoben

TOP 7: Finanzen und Finanzanträge

- Angepasster HHP18
↔ mit [6|0|0] angenommen
- Finanzantrag 3x Festplatte [SH]
Antragsteller nicht anwesend -> auf nächste Sitzung verschoben
- Finanzantrag KIF-Teilnahme [AF]
↔ mit [6|0|0] angenommen
- Finanzantrag KIF-Teilnahme [SL]
↔ mit [6|0|0] angenommen

TOP 8: Computerpool und Technik

- Probleme mit Server
Sascha Haßler wird zur nächsten Sitzung eingeladen
- FSR-PC-Pool neu aufbauen
- Frau Gaida hat eine Aktualisierung der Inventarliste angefordert (Zeit bis Ende März)
[SL] kümmert sich.

TOP 9: Amtszeitbestätigungen

- Tätigkeitsberichte wurden von [JA], [RS], [KD], [TW], [OZ] angefertigt und herum geschickt.
- Amtszeitbestätigung für [JA]
↔ mit [0|6|0] nicht angenommen
- Amtszeitbestätigung für [RS]
↔ mit [6|0|0] angenommen
- Amtszeitbestätigung für [KD]
↔ mit [6|0|0] angenommen
- Amtszeitbestätigung für [TW]
↔ mit [6|0|0] angenommen
- Amtszeitbestätigung für [OZ]
↔ mit [6|0|0] angenommen
- Tätigkeitsberichte fehlen noch von [SL], [AF], [MW], [JK]
[SL] wird keine anfertigen.

« [RS] geht um 20:17 Uhr

↔ Der alte Rat ist mit 5 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig

« [OZ] geht um 20:17 Uhr

↔ Der alte Rat ist mit 4 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig

TOP 10: Wahl der Ämter des neuen Rates

- Laut Nico Zech müssen aufgrund von Verfahrensfehlern einige Ämter neu gewählt werden.
- [SL] beantragt offene Wahlen
- Co-Beauftragter für die Webseite des FSR
 - ohne Gegenrede angenommen
 - Kandidaten
 - * [AF] schlägt [AF] vor
 - * [TS] schlägt [TS] vor
 - Wahl
 - * Kandidat [AF] mit 3 Stimmen
 - * Kandidat [TS] mit 2 Stimmen
 - * [AF] nimmt die Wahl an
 - * [TS] entfällt damit
 - * [AF] ist damit Co-Beauftragter für die Webseite des FSR
- Beauftragter für studentisches Material des FSR
 - Kandidaten
 - * [SL] schlägt [FG] vor
 - * [KD] schlägt [KD] vor
 - Wahl
 - * Kandidat [FG] mit 4 Stimmen
 - * Kandidat [KD] mit 1 Stimme
 - * [FG] nimmt die Wahl an (telefonisch zugeschaltet)
 - * [KD] entfällt damit
 - * [FG] ist damit Beauftragter für studentisches Material des FSR
- Co-Beauftragter für studentisches Material des FSR
 - Kandidaten
 - * [AF] schlägt [KD] vor

- Wahl
 - * Kandidat [KD] mit 5 Stimmen
 - * [KD] nimmt die Wahl an
 - * [KD] ist damit Co-Beauftragter für studentisches Material des FSR
- Wahlvorstand des FSR
 - Kandidaten
 - * [AF] schlägt [KD] vor
 - Wahl
 - * Kandidat [KD] mit 5 Stimmen
 - * [KD] nimmt die Wahl an
 - * [KD] ist damit Wahlvorstand des FSR
- Co-Wahlvorstand des FSR
 - Neuwahl wird auf nächste Sitzung verschoben, da [JA] Interesse für dieses Amt hat und er momentan nicht anwesend und erreichbar ist.
- Vertreter der Fachschaft IMN im Studentenrat der HTWK Leipzig
 - Kandidaten Hauptvertreter
 - * [SL] tritt als 1. Hauptvertreter zurück
 - * Neuwahl wird auf nächste Sitzung verschoben, da [JA] Interesse für dieses Amt hat und er momentan nicht anwesend und erreichbar ist.
 - Kandidaten Ersatzvertreter
 - * [FL] schlägt [TS] vor
 - * [JK] schlägt [FG] vor
 - Wahl
 - * Kandidat [TS] mit 3 Stimmen
 - * Kandidat [FG] mit 2 Stimmen
 - * [TS] nimmt die Wahl an
 - * [TS] ist damit erster Ersatzvertreter
 - * [FG] nimmt die Wahl an (telefonisch zugeschaltet)
 - * [FG] ist damit zweiter Ersatzvertreter

TOP 11: Hochschulpolitik

- Die Hochschule plant eine Liegenschaftenvergabeordnung - aktueller Stand:
 - Studentische Veranstaltungen können nur vom FSR oder StuRa angemeldet werden

- Es werden Anmeldefristen festgelegt.
 - Wenn es nur um Räumlichkeiten geht, sind es zwei Monate
- Sicherheits-, Arbeits-, Unfall- und Brandschutzbestimmungen der HTWK müssen gewährleistet werden
- Nachbarn sollen bei Veranstaltungen im Freien informiert werden
- Veranstaltungssicherung wird gefordert
- Sitzung wird pausiert um 20:46 Uhr
- Sitzung wird fortgesetzt um 20:54 Uhr

TOP 12: StuRa

- Letzte Sitzung: 21.02.2018 (alter + neuer Rat)
- « [SL] geht um 20:54 Uhr, → Der neue Rat ist mit 5 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig
- « [SL] kommt um 20:57 Uhr, → Der neue Rat ist mit 6 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig
- Es gibt Referate, die noch nicht gewählt wurden.
- Nächste Sitzung: 04.04.2018 18:00 Uhr

TOP 13: Gremien

- Fakultätsrat
 - letzte Sitzungen: 08.02.2018, 14.03.2018
 - * Die neuen Termine für Fakultätsrat stehen schon fest.
 - * Zusammenschluss der Fakultäten wurde besprochen
 - nächste Sitzung: ???

TOP 14: Veranstaltungen

- Abschiedsfeier Hänßgen (Thema 0)
 - am 29.03.2018 12:30
 - in LNW006 (später in Mensa Academica)
 - Wir sind eingeladen.
 - Jede/-r von uns soll selbst entscheiden, ob er/sie hingeht (Dies wird via FSR-E-Mail-Verteiler mitgeteilt.).

« [TS] geht um 21:22 Uhr, → Der neue Rat ist mit 5 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig

- StuRa-Fahrt
 - HIT
 - 21.04.2018, 10:00 Uhr - 15:00 Uhr
 - Verantwortliche: [FG], [KD]
 - Locations: Nieper-Bau und FSR-Büro
 - CERN-Fahrt
 - 19.-23.08.2018
 - Verantwortliche: [SL], [KD], [AF], [FG]
 - EIT macht mit
 - 90 Teilnehmer geplant
 - Finanzanträge sind gestellt
 - Ersti-Tage
 - 1.-5.10.2018
 - Verantwortliche: [JA]
 - [JA] hat sich mit Frau Kaden getroffen, sie wünscht sich Vorschläge
 - Kennlernrunde wie letztes Jahr (Brettspiele mit Getränken mit Hilfe von Brettspielkultur)
 - Triff Dein Prof als Pizzaverkauf
 - weitere Veranstaltungen: LAN-Party, Konzert ([JA]), Filmabend, Spieleabend
 - LAN-Party
 - Anfang Wintersemester
 - Verantwortliche: [TS]
 - Vorschläge f. Location: Computerpool Lipsius-Bau, unser Pool (wenn Rechner aufgebaut sein sollten)
- « [DG] geht um 21:35 Uhr, → Der neue Rat ist mit 4 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig

TOP 15: Skripte

- Professor*innen wurden angeschrieben
- Digitaltechnik und Rechnerarchitektur ausdrucken, auch wenn keine Antwort von ihm kam
- Liste mit Veranstaltungen wird von [AF] kommen

TOP 16: Sprecher

- Amtsübergabe des Cos muss noch erfolgen
- StuRa plant Treffen mit allen Sprechern

TOP 17: Öffentlichkeitsarbeit

- Amtsübergabe muss noch erfolgen
- Falls Artikel passend zum Teilen auf Facebook gefunden werden, an ÖA schicken
- [SL]: „E-Mails sollten innerhalb von zwei Wochen beantwortet werden.“

TOP 18: Prüfungen

- Es sollten die Prüfungen mehr praktischer werden und mehr Hausarbeiten geben
 - [TW] hat Listen geschickt, es fehlen nur die Master Fächer, ebenso wurden die Informatik-Bachelor-Vorschläge nicht eingetragen
 - Liste sollte nochmal an den neuen Rat geschickt werden
 - Wir benötigen dafür einen neuen Verantwortlichen, da [TW] nicht mehr im FSR ist.
- Vorgang der Prüfungsan- und abmeldung soll überprüft werden ([JK], [KD])

TOP 19: Evaluation

- Nachfrage nach einer Evaluation durch den FSR
 - Frau Klöden verneint mit Verweis auf § 6 Evaluation, diese verweist auf das sächsische Hochschulfreiheitsgesetz
 - Der FSR muss mit der Studienkommission reden und darf mitreden
- [KD] und [SL] schreiben die Studienkommissionen an.
- Vorschlag von [MW]: Evaluationen erst am Prüfungstag verschicken (oder einen Teil davon), da man erst nach der Prüfung die Gesamtheit des Studiengangs beurteilen kann.
 - Anfang nächstes Semester statt am Prüfungstag
 - Wird weitergeleitet

TOP 20: Sonstiges

- [SL] schlägt vor, die Länge der Öffnungszeiten zu reduzieren
 - Der Großteil findet die bisherigen Öffnungszeiten in Ordnung

Sitzungsende: 22.18 Uhr